

# *Raul Castro félicite l'Armée Occidentale des Forces Armées Révolutionnaires*

---



La Havane, 15 juin, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a félicité l'Armée Occidentale des Forces Armées Révolutionnaires à l'occasion du 55e anniversaire de sa création.

Dans un message de félicitation diffusée par la presse ce mardi, Raul Castro rappelait que la fondation de ce commandement des Forces Armées Révolutionnaires avait pour but de renforcer la protection de l'Ouest de notre île et il a souligné l'accomplissement par ses membres des missions assignées.

Le président cubain signalait également dans son message que les membres de l'Armée occidentale ont, tout le long de ces années, repoussé des agressions ennemies, accompli des missions internationalistes, protégé la population et contribué à la préservation des vies et des biens dans des situations de désastres naturels.



**Radio Habana Cuba**